

EXCENEVEX

Une journée propreté à pieds... et à cheval !

Ce dimanche, pas de grasse matinée à Excenevex ! Toutes les bonnes volontés étaient invitées à venir participer à la journée propreté.

Une cinquantaine de personnes ont répondu présentes, ainsi que l'association "Traits en Savoie", qui assurait, avec deux attelages, le transport des déchets collectés sur les 4 circuits.

La municipalité, qui organise depuis plusieurs années cette journée citoyenne, s'est réjouie de la participation des habitants et de l'état de propreté de la commune : « *Nous trouvons de moins en moins de déchets abandonnés, souligne le maire, Pierre Fillon, c'est encourageant !* »



Après la collecte des déchets, les enfants, venus en nombre, ont eu le plaisir d'effectuer une petite promenade en attelage.